

Ejemplo: Matrimonio de emprendedores repartió almuerzos en Hijuelas

Una destacada acción en marco de este período de pandemia realizó un matrimonio de emprendedores de Hijuelas, quienes hicieron entrega de 77 almuerzos a vecinos de la población René Pianovi, del sector Tres Equinas.

La alcaldesa de Hijuelas, Verónica Rossat, expresó sus agradecimientos a esta pareja y destacó su soliaridad en marco de esta emergencia sanitaria.

#### Anuncio Patrocinado

“Es una iniciativa personal de este matrimonio de emprendedores (propietarios del restaurant Mahuida) lo cual agradecemos y valoramos ”, señaló la jefa comunal.

Esta entrega de almuerzos se realizará semanalmente en distintos sectores vulnerables de la comuna, en lo cual la Municipalidad de Hijuelas participará sólo coordinando los lugares de entrega.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones**
- Manejo de redes sociales**
- Videos y fotografías profesionales**

**Conversemos por WhatsApp**

y tú, ¿qué opinas?